



I - Schule

### Landesfonds "Kein Kind ohne Mahlzeit"

Gremium	Status	Datum	Beschlussqualität
Ausschuss für Schule und Soziales	Ö	28.11.2007	Kenntnisnahme

Die Landesregierung hat zur Unterstützung der schulischen Ganztagsangebote den Fonds „Kein Kind ohne Mahlzeit“ zunächst für 2 Jahre eingerichtet. Mit diesem Fonds sollen auch finanziell nicht leistungsfähige Eltern motiviert werden, die Angebote der Offenen Ganztagschule zu nutzen. Die Finanzierung eines Mittagessens zum Preis von 2,50 € soll durch Landesmittel (1,00 €), Elternbeiträge (1,00 €) und einen kommunalen Anteil (0,50 €) erfolgen.

Über die Bezirksregierungen wurden die einzelnen Kommunen erst im August von dem Landesfonds informiert. Da die Anträge zum einen bis zum 30.09. zu stellen waren, zum anderen ein Beschluss des Schulträgers herbeigeführt werden musste, hat der Rat der Stadt Wipperfürth in seiner Sitzung am 18.09.2007 die Teilnahme der Stadt Wipperfürth am Landesprogramm „Kein Kind ohne Mahlzeit“ während der Zeit vom 01.08.2007 bis 31.07.2009 beschlossen.

In diesem Jahr erfolgt die Finanzierung des kommunalen Anteiles aus der Spende der KSK Köln. Nach dem Ratsbeschluss vom 20.03.2007 haben die OGS-Träger der Grundschulen einen Zuschuss von 500,00 € pro Gruppe, der Träger der Alice-Salomon-Schule von 250,00 € pro Gruppe erhalten. Ab dem kommenden Jahr ist der kommunale Anteil im städtischen Haushalt veranschlagt.

Für die Förderung maßgebend ist auch hier der erste Schultag nach den Herbstferien, also der 08.10.2007. Zu diesem Stichtag konnten für folgende OGS-Kinder Zuschüsse bewilligt werden:

KGS St. Antonius	=	11 Kinder
KGS St. Nikolaus	=	16 Kinder
GGs Oberklüppelberg	=	2 Kinder
Alice-Salomon-Schule	=	<u>15 Kinder</u>
Summe:	=	44 Kinder

Bei etwa 200 Essenstagen pro Jahr beträgt die Belastung für den städtischen Haushalt somit 4.400,00 € jährlich.

Der Verein „Lernen fördern“ als Träger der Ganztagsbetreuung der Alice-Salomon-Schule hatte sich ferner beim Ministerpräsidenten des Landes NRW um Unterstützung aus der Aktion „Jedes Kind braucht etwas Warmes zu essen am Tag“

beworben. Leider konnte das Projekt der Alice-Salomon-Schule dieses mal aber nicht mit einer Zuwendung bedacht werden. Das entsprechende Schreiben des Ministerpräsidenten des Landes NRW vom 20.09.2007 ist als Anlage beigefügt.

**Anlage:**

Schreiben des Ministerpräsidenten des Landes NRW